

# Rotary

## Yachiyo



### 今回例会行事

担当：会長幹事

### 次回例会

担当：会長幹事

◆◆◆◆第2749例会◆◆◆◆

司会 杉山智基

「それでこそロータリー」

「たなばたさま」 齊唱

### お客様

米山記念奨学生

ハルシュ アニメーシュ様  
八千代中央ロータリークラブ  
会長 小野瀬修士様  
幹事 田代 充様  
三角芳恵様

### 会長挨拶

会長 君塚欣哉

梅雨に入り、夏日もあり、今日の様な大雨あり、蒸し暑い日が続きますが皆さんいかがお過ごしでしょうか。

梅雨の語源は、梅の実が熟す頃であることからの説や、湿気により黴(カビ)が生えやすい時期のため梅ではなく黴(カビ)の字を使った黴雨(ばいう)を語源とする説、雨が毎日のように降るから梅の字があてられたとか様々の説があるようです。また、五月雨の言葉が転じて梅雨時の雨のようにだらだ

2024-25年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

## 週報 第2750回

2024年7月5日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：会長幹事所信・役員就任式

ら物事が続くことを五月雨式と言う様になったといわれています。五月晴れは本来梅雨の合間の天気のいい日を言いますが、この言葉は最近五月晴(ごがつばれ)とも読み5月初旬の良く晴れた天候を指すことが多いため、気象庁は5月の晴れのことを「さつき晴れ」と呼び梅雨時の晴れ間を「梅雨の合間の晴れ」と呼ぶように取り決めているようです。

さて6月23日に通常国会が閉会したようですが、政治資金規正法の話ばかりで何を150日間やっているのかと思う今日この頃です。我がクラブの会員は先を見据えての政策提言をはじめとする国益のための活動をしているとの報告がありました。何かで聞きました。国会の1年間の電力消費量は約4,600万キロワット。島根県全体の1年間の消費量は約5,300万キロワットだそうです。1日国会を開会すると島根の1日分が使われていることになるそうで、省エネが叫ばれる中これだけのエネルギーをかけているのですからもう少し納税者や国民を意識した政治を行っていただきたいものです。それ以上は申しませんが、暑くジメジメしますと不快感と不愉快が襲ってきてしましたのでつい話してしまいました。本日は会長年次総括がありますので挨

拶は終わりといたします。ありがとうございました。

## 幹事報告

幹事 稲山雅治

・財団ニュースと、希望の風の案内を回覧しますのでご覧下さい。

他クラブ 7月例会日変更のお知らせ

習志野 11G 補佐訪問 25 夜間  
習志野中央 3G 補佐訪問 31 夜間  
八千代中央 2G 補佐訪問  
9・16 休会  
佐倉 18 休会 25G 補佐訪問  
佐倉中央 17・31 休会 24 夜間  
四街道 16 休会

## お客様ご挨拶

米山記念奨学生

ハルシュ アニメーシュ様



去年から文科省学生協会の事務局長でボランティアをしております。今月は色々な活動がありましたので、ご報告致します。明日6/28は新しく来日する奨学生たちの歓迎イベントが開催されます。事務局として準備をし、スケジュール調整にはかなり苦労しました。ただそれ以上に興味深かったのは学術機関と文科省(政府)とのメールのやり取りの違いです。教授とのコミュニケーションではあまり細かい事にはこだわらないのに対し、政府とは全て秒単位で決めなければなりませんでした。この違いには本当に驚きました。

仕事に関しては、多くの人がインタークンからフルタイムに進むのが一般的

ですが、私の場合は逆です。まずフルタイムの内定を頂き、その後インタークンの依頼がありました。正直なところ、大学院に進みたいという思いが強くなっています。

最後に、大学の研究は順調に進んでいますが、まだまだ改正の余地があると感じています。これからもよろしくお願い致します。

ハチ代中央ロータリークラブ  
会長 小野瀬修士様



わたくし共の最終例会は終わっており、会長職は終了しておりますが、親クラブである八千代RCの例会にご挨拶をして、本当に終了という事になります。

今回は2回目の会長ですが、少しづつ新規の会員が増えてきて、しばらくは会長もやらなくてよいかと思いますが、恐らく3度目もあるかなと覚悟しております。ありがとうございました。

幹事 田代 充様



2年連続で幹事を務めました。有難うございました。

今日は皆さまと自撮りしたいと思いますのでご協力をお願い致します。



三角芳恵様



メイキヤップは今日が初めてです。第一回目は八千代RCさんでと思っておりましたので、大変光栄です。入会して1年少しですので、まだわからない事ばかりです。これから色々教えて頂きたいので、皆さまどうぞよろしくお願ひ致します。

お祝い

本人誕生日：杉山会員



夫人誕生日：三井桃子様

結婚記念日：谷田貝会員



例会行事 年次総括発表

会長 君塚欣哉



本年度 RI 会長ゴードン R マッキナリー氏は「世界に希望を生み出そう」を提唱し第2790地区鶴沢和弘ガバナーは「エンゲージメントを育もう」をテーマといたしました。私は会長テーマをどうしようかと悩んでいたところ、昨年3月18日に行われた会長エレクト研修セミナーにおいて鶴沢ガバナーよりテーマ作成にあたり、自分自身のロータリー観、クラブへの思い、テーマが会員にイメージしやすい内容と言ったことを踏まえ、テーマを作成すればいいのでは、との事から「ロータリーで楽しもう」としました。一年間どのようなことを我々はしてきたのか振り返りたいと思います。

まず今年度は例会場のプロジェクトに式次第を映す形式にいたしました。稻山幹事が上代社長に提案をしたことでの、パッソさんにプロジェクトの購入をしていただき、そして毎週の式次第を幹事とプログラム委員会とで作成し、今日に至っております。また、パッソの入り口の前に立てますロータリー

例会場の看板に伊藤会員により台車をつけていただきました。会場監督の皆さんにも運びやすくなつたかと思います。伊藤会員有難うございました。このような経緯があり今年度が始まりました。

また今年度はクラブのホームページに会員名簿を記載しようとの稻山幹事の発案によりクラブ広報委員会に協力いただき会員名簿をホームページに掲載することとなりました。また会員企業のホームページへリンクを貼ることで何か変化があった企業さんもあったかと思います。

次に青少年交換留学生の派遣については、千葉英和高校の金杉旺太さんとアレクサンダー・ジェームス・カナールさんの短期交換留学に際し、浅野正幸青少年委員長の奮闘と、前年度菊川委員長のご協力。また、お見送りお迎えには遠藤会員・杉会員・中村会員そして交換に際して田村地区青少年委員長・稻山幹事・久土地会員には大変お世話になりました。帰国後の金杉さんの高揚感漂う報告会を例会で行いましたが、これからも八千代ロータリーとして派遣していくことができれば感じた次第です。

次に今年度会長方針に掲げた炉辺会談についてです。30年以上の在籍メンバーの協力を得ながら10年未満のメンバーと少人数での集まりでしたが、親睦はもとよりロータリーで楽しむためにクラブの歴史や先輩方のロータリー観、印象の残っている昔の豪快な先輩ロータリアンの武勇伝、ロータリーへの思いなどをざっくばらんに話して頂き、普段例会では聞けない話や会話をしたことのない先輩との語らい、普段の親睦の例会とはまた一味違った話ができたとの感想を聞き伺い、ぜひ今後も続けていければと思っております。全6回開催しましたが、ご協力いただきました会員の皆様有難うございました。残念だったのは、10年以上30年未満の方々にお声がかけられず大変申し訳ありませんでした。次年度

以降個人的にお付き合いをさせて頂きたいと思いますので、是非声をかけて頂きたいと思います。

10月6日には、ガバナー補佐訪問並びに理事会が開催されました。当日は私の流行病により急遽欠席。風間副会長に急遽登板していただき、誠にありがとうございました。

10月13日恒例の月見の会が太平洋クラブ八千代コースにおいて開催されました。親睦委員会をはじめススキや花を風間会員のところから提供いただき宮田会員による月見の飾りつけをはじめ、伊藤会員、納富会員、濱野会員3名の新入会員をお迎えしての楽しいひと時を過ごし、安宅会長エレクトより65名を目指して頑張りましょうとの申締めをいただきました。

昨年10月24日ロータリークラブ在籍37年の松戸英雄会員がお亡くなりになりました。7月の委員会活動方針の発表の際は国際奉仕副委員長としてお元気な姿を見せていましたのですが大変残念でなりません。改めてご冥福をお祈りいたします。

11月11日は情報研修会がウイッシュトンホテル・ユカリで開催されました。次年度ガバナー寒郡氏による「DEI文化を培う」時代を見つめロータリーと共に学んでいこう。のテーマで講演頂き、多様性、公平性、包括性といったものを学び企業だけでなくロータリーもDEIを学び、あらゆる活動においてDEIを受容し行動すべきとのお話をいただきました。

11月20日、22日には地区補助金なしでの村上東小学校にてユメセンが行われました。杉プロジェクトY委員長はじめ中村会員他数名の会員の参加を得ながら元サッカー選手の長谷川太郎さん、元バスケットボール選手の大崎佑圭(ゆか)さんをお迎えし、子どもたちに夢を持つことの大切さや、上には上がいることなど経験を踏まえた楽しい授業を展開していただきました。

11月24日には齊藤昌宏職業奉仕委員長の企画により数年ぶりの職場訪問。その後伊藤会員運営のCAMPかぐやにてバーベキューと盛りだくさんのひと時を過ごし、学びと親睦を深めたこととなりました。若手の会員による焼肉の準備と先輩会員は飲んで食べてと、私作る人、私食べる人が明らかに分かれていたような気がしました。コロナ禍で中々できなかった活動が少しづつできることに感慨深いものがありました。職業奉仕委員会はじめ、ご協力を頂きました宮野会員並びに株式会社アサヒの皆様、伊藤会員並びにかぐやのスタッフの皆様本当にお世話になりました。

続いて12月4日にニューリバーロードレース in 八千代が行われ、選手や応援の皆さんにミカンの配布をしました。30箱がすぐになくなる盛況ぶりで日下部社会奉仕委員長はじめ植村委員、小林委員、多くの会員の協力により、ロータリーのPRとともに社会奉仕活動ができたことだと思います。

12月15日には4年ぶりとなるクリスマス家族会がホテルニューオータニ幕張にて開催され、服部八千代市長、豊田参議院議員にご臨席いただき、山浦親睦委員長をはじめとする親睦活動委員会SAAの皆さんの協力により、楽しい時間を過ごすことができ、またお子さん達の成長も見ることができました。その際八千代市社会福祉協議会様には、福祉活動へと5万円、子ども食堂へ5万円を社協の橋本理事様を通じて寄付させていただきました。

年が明け元日に能登半島地震が発生致しました。今も避難されている方や支援されている方々が大勢いらっしゃるのが現実です。

クラブの新年会では山浦親睦委員長の取り計らいにより金原亭馬治(きんげんていうまじ)師匠をお招きし、落語を一席楽しみました。

1月19日は第2790地区鶴沢ガバナー公式訪問が行われました。鶴沢ガバナーからは誰も壁際に残さないとい

う合言葉で皆さんが中央に集まるようなクラブの雰囲気を作りクラブ運営して下さい。また八千代RCの夢を一つにして頂き同じ方向を向いて頂きたいとの話がありました。

1月26日今後の八千代RCを考える会と称し会長幹事経験者の方々にお集まりいただき、ガバナー輩出クラブスケジュールはじめ今後の八千代RCの方向について議論していただきました。その後ガバナー補佐選任委員会を設置し4回の委員会開催を経て5月31日の例会にて杉山智基会員を2025~26年度ガバナー補佐に推薦することを皆さんに大きな拍手をもってご同意頂き、同日ガバナー事務所へガバナー補佐候補者として推薦させていただきました。今後グループでの活動の際には皆様の絶大なるご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年はオリンピックイヤーであります。会長方針の「ロータリーで楽しもう」を体現するために稻山幹事に奮闘していただき、その行動力によって八千代市出身の柔道女子48キロ級の角田夏実選手並びにスポーツクライミング安楽宙斗選手の支援ということでポスター・チラシを各種団体、学校、公的機関、医療機関、各種事業所等へ掲示していただきました。オリンピックは7月に始まり安宅年度ではありますが、パブリックビューイングもあるようですので、皆で参加し楽しめればと思います。

3月にはIMが開催され安宅会長エレクトによる「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」というテーマが発表されました。様々な役職を引き受けています安宅会長エレクトですので、交流と親睦はまさに安宅エレクトの得意とするところではないでしょうか。期待いたします。

4月には第12グループゴルフコンペまた当クラブの親睦コンペがございました。当クラブ親睦ゴルフコンペでは空気も読まずにハンデに恵まれ私が優

勝させていただきました。

5月10日の例会では上代会員のご紹介により、先崎勇会員の入会式となりました。ロータリークラブへの入会は初めてだそうですが、既に皆さんに溶け込んでいるようにも見受けられます。

5月16～17日と昨年に続き親睦旅行を開催することができ、山形最上川下りと出羽三山神社を参拝。夜遅くまで恒例の炉辺会談をし、温故知新とともに親睦を深めることができました。

さてこの1年8月の秋田豪雨災害支援に始まり(31,600円)1月の能登半島地震支援(161,000円)10万は社会奉仕委員会より)4月の台湾地震(10万円托鉢と国際奉仕より 54,000円)と天災はやってきました。我々ができる準備すべきことを深く考える機会となりました。引き続き支援の要請には積極的に協力したいと思います。

理事会審議事項や報告事項そして週報を見ながらの総括となりました。漏れはあると思いますがご勘弁下さい。寛容の心をもって許し受け入れて下さいますようお願い申し上げます。

さて、この1年間理事役員をはじめとする会員の皆様には大変お世話になりました。‘悲観は気分、樂観は意志’と申しますが、会員の皆さんには私が会長であることに悲観せず、意志をもって例会に参加したのではと勝手に推測します。楽しくなければロータリーではない、楽しいだけがロータリーではないという言葉もありますが、「ロータリーで楽しもう」は如何だったでしょうか？私は例会日の前日になりますと挨拶やなんやらで結構大変でした。習慣は第二の天性と申しますが、なかなか習慣づかなかったかと思います。しかし今日をもって安宅会長エレクトに何とかバトンを引き継ぐことができるのかなと思い安堵しているところです。幹事の稻山さんには全てにおいて支えて下さり有難うございました。また、事務局の山口さんには週報をはじめとするあらゆるところで裏方として支えてくださいました。感謝しきれませ

ん。そして例会場として使用させていただいているパッソノヴィータの上代社長をはじめとするスタッフの皆様、会場設営から食事のサービスをしていただきスムーズな例会運営ができましたこと改めてお礼申し上げます。そしてすべての会員の皆さんには改めてお礼申し上げ、会長年次総括といたします。ありがとうございました。



幹事 稲山雅治



2011年3月25日に入会し、13年目にして幹事を仰せつかりました。

ロータリークラブというのも、それまでお世話になった尊敬できる先輩(歯科医師)が楽しそうに、「今日はロータリーなんだよ」といっていたのを見ていたので、悪いものではないのだろうという気持ちでした。入会時は34歳とまだまだ若輩者で、多くの大先輩方にどう接すればいいのか？この人達は一体何者なのか？よくわからない状況での入会でした。

はじめの数年間は本業に忙しく、ロータリークラブとは何かということを考えたり、活動に活発に参加することはあまりありませんでした。折角入会したので、できる範囲で参加しようぐらいの気持ちでいました。毎回のように遅刻

しながら参加していても、多くの諸先輩方は目くじらを立てることも無く、寛容に許して下さっていました。本当はなんだあいつは…と思われていたのかかもしれません。なんだかんだと12年も継続して参加していく中で、八千代ロータリークラブへの帰属意識が高まっていったと感じています。これを強くしたのは、自分の娘を青少年交換留学に出させていただいた事です。

2019年に娘をアメリカへ派遣させていただきました。娘は、この経験からから日本と世界をつなぐ事に興味をもち、現在大分にある立命館アジア太平洋大学という半分は外国人留学生の大学で学ぶという選択をしました。

交換で来たインディオは、現在国際基督教大学にて教員資格を取るべく、奮闘しています。この間も教育実習を行うため、千葉英和高校に3週間ほど来ておりました。その際、田村会員と我が家に宿泊しておりました。新たな家族が増えた感じになります。

この事を契機に、地区青少年交換委員をさせていただいております。地区に出たことで同年齢のロータリアンと友人になり、これまでに無かった楽しさを知ることもできました。そして、ロータリーへの理解を深め、人と人のつながりの大切さを知ることとなりました。

自分の仕事は、自分がいなくなると全く収入が生まれなくなるので、今回、幹事を頼まれた際に、受けるのはつらいと感じていました。しかし、これまで受けてきた事柄や得られた経験をクラブに返すべきと考え、お引き受けしました。幹事を引き受けことで、概ね10%程度の診療時間減になるだろうと予測しました。これはつまり、10%の売り上げ減を意味します。これをプラスに転換するにはどうしたらよいかを考えました。日々の診療の中で、スタッフに自己研鑽や院内整備の時間を別途取ることが難しいと感じていました。そのため、スタッフにこの一年間はスキルアップ、院内のレベルアップの年と定め、一年後には120パーセントできる様に目標を立てました。そうすると、

診療を減らした時間がスタッフ成長の時間と捉えられ、イライラすることが減り、ロータリー活動に専念することができました。こうして、幹事年度がスタートしました。

今年度の当クラブのスローガンは「ロータリーを楽しもう」となりました。人々ロータリーができたのは、信頼に足る仲間を作ること。そして親睦を図ることです。毎日自分の診療所で、患者さんと業者さん以外の方達とは接しない自分が、地元の多くの方々と知り合い、友人となれて良かったという思いから、君塚会長と相談しこのスローガンとなりました。君塚会長肝いりの炉辺会談を行い、多くの会員間の交流親睦を図ることができたのではないかと感じております。

例会形式の変更としてプロジェクトの導入をさせていただきました。重ねてになりますが、ご協力いただいた上代会員には感謝申し上げます。この変更に対して古希を前にして新たな事に挑戦してくださった、プログラム委員長佐久間会員に深く感謝と敬意を申し上げます。

杉山会員を中心として策定されたビジョン2030に書かれている会員増強を図ることができなかった事は残念に思っています。しかし、今後新たな世代が入会しやすくなるよう環境整備が少しはできたのではないかと思っております。

地域への支援として、地元市民オリエンピアンへの支援をさせていただきました。7月29日に柔道女子48kg級が、8月5日には男子ボルダリング＆リード準決勝が行われます。皆さん奮っての応援よろしくお願ひします。まだ告知はなされていませんが、パブリックビューイングも催されるようです。多くの方のご参加よろしくお願ひします。今後の各会員の楽しい思い出となることを期待します。こういった活動は初めて行いましたが、関係各所との連携の難しさを学びました。

正直、こういった幹事仕事はあまり得意ではないので、多くの方々にご迷惑をおかけしました。ご協力いただいた、会員の皆様本当にありがとうございました。特に事務局の山口さんには本当に感謝申し上げます。今後も八千代ロータリークラブをよろしくお願ひします。一年間ありがとうございました。

## 花束贈呈

パッソスタッフ 伊藤晶子さん



わたくしがロータリーの皆さんを担当させて頂いて、約7年間、大変お世話になりました。至らない点も多かったと思いますが、皆さん優しく接して頂き、感謝しております。皆さんにお会いするのが楽しみだったので、さみしいのですが八千代にはおりますので、どこかで見かけた際にはお声がけ頂ければ嬉しいです。

パッソスタッフ蒲原菜々子さん・事務局、1年間ありがとうございました。



### 近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場
火曜日	八千代中央R.C	四街道ゴルフ俱楽部
水曜日	習志野R.C	ヴィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	佐倉中央R.C	習志野商工会議所会館
木曜日	佐倉R.C	最終オペレート夜間
木曜日	習志野中央R.C	佐倉商工会議所
		習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長： 菊川秀明
- 出席委員長 納富 修※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日：金曜日 12:30～13:30
- 例会場：ハーツ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050）

### ～ニコニコ BOX～

¥51,000-

☆1年間お世話になりました

ありがとうございました。君塚

☆1年間ありがとうございました。

八千代中央ロータリークラブ小野瀬様

☆1年間ありがとうございました。

1年小休止させて頂きます。

八千代中央ロータリークラブ 田代様

☆初めてのメイキャップです。

よろしくお願ひ致します。

八千代中央ロータリークラブ 三角様

☆小野瀬様、田代様、三角様、

ハルシュさんようこそ八千代RCへ☆

江頭・遠藤・杉・三井・日下部・菊川

☆会長幹事1年間有難うございました

三井・日下部・菊川・風間・飯田・杉

中島仁・朝戸・中村・市原・鈴木

杉山・齊藤昌宏・橋本・江口・永田

佐久間・山崎・佐々木・上代・山浦

☆皆さん1年間

ありがとうございました。山浦

☆お土産有難うございます。石渡

### ～友愛 BOX～

¥25,000-

☆誕生日のお祝い

ありがとうございます。杉山

☆結婚37年目に入りました。谷田貝

☆6/20妻に綺麗なお花をありがとうございました。決して忘れてはいませんでしたよ。三井

☆1年間なんとか幹事をしてこられました。ありがとうございました。稻山

☆小野瀬様、田代様、三角様、

ハルシュさんようこそ八千代RCへ。

杉山・安宅

☆会長幹事1年間お疲れ様でした☆

池田・古川・納富・渡邊・浅野正敏

☆会長幹事並びに、会員の皆さん

1年間お疲れ様でした。中島貞好

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6 / 28	5 4	5 2	4 5	86.54

7月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 6 1 -

副委員長：佐久間勇治

-8-